



たかしまの風



学校HPも随時更新



〈学校教育目標〉「ゆたかな心、たしかな力」の育成

(株)クラフティアによる環境整備ボランティア活動

10月17日(金)、株式会社クラフティア八代営業所の皆様が来校され、運動場周辺の環境整備に尽力いただきました。クラフティアは、以前「九電工」の社名で親しまれていた企業です。

昨年度に引き続き、高所作業車を用いて、竹林の伐採、樹木の枝切り、下草刈りなどを行っていただきました。今年は猛暑の影響で、運動場の高島山側は例年以上に雑草や木々が生い茂り、運動場での教育活動に支障を来していました。

約2時間の作業で見違えるほど運動場周辺が美しくなりました。作業に従事していただいた皆様に心より感謝申し上げます。



びふれす広場で「県内特別支援学校文化作品展」開催

10月17日(金)、18日(土)にかけて、びふれす広場(熊本市)にて県内24校の特別支援学校が参加した文化作品展が開催されました。毎年開催されており今年で10回目です。児童生徒の絵画や書道、写真などが展示されました。本校からも、一人一人の思いが伝わる力作を出品しました。

会場は通町筋の交差点近くに位置しているため、多くの人が立ち止まり、各学校の作品を鑑賞していく姿が見られました。作品展を通して、特別支援学校の教育活動の啓発につながることを願っています。



PTA図書委員による読み聞かせ

PTAによる読み聞かせ活動が10月8日(水)小学部、15日(水)中学部で行われました。話の展開に子供たちは引き込まれ、読み聞かせに集中していました。図書委員の皆様、ありがとうございました。

